

Director  
M. Röttinger.

Vedenburg 24. Juli 88

~~Wünsche ich Ihnen nur das  
Lieber Heinrich gratuliere und  
wolle Ihnen balden wieder schreiben~~

Ihre Dank für die Karte ist an die  
Kosten abgezogen und auch für  
die Freigabe meines Personals,  
der. Ich habe eine Witte an Josef zu  
den kleinen Karten, den ich bei jetzt  
für meine Wände hatte, liegen ein zu,  
dal von Manuskripten, hütch in  
Papier gebunden. Das soll er nicht zu  
hoch liegen lassen, denn es sind bis  
auf wenige Sachen, die ich behufs  
Vollendung mit nach Vedenburg ge-  
nommen habe, so preislich meine  
räumlichen Werke. Danach ist die Witte  
der großen Künstler des Carltheaters  
gekauft, hat ich schon vor dir, man  
soll das Kleingewerbe immer unterstützen.  
Dem Joseph gratuliere ich zum Erfolge  
der Prüfung, Sie Toni soll mir gela-  
gentlich einmal schreiben was ihr

vom Vater neues hört.

Dass du armes Teufel bei Seinen ed-  
len Gentwirten sehr eben keine außer-  
ordentlich guten Tage verleben dürfst,  
dann kann ich mir wohl denken.

Du jetzt etwas wichtiges.

Ich komme nächste Woche am Donner-  
tag ( 2. August ) wenn das Wetter  
nicht sehr schlecht ist, nach Wien,  
aber ich übernachte nicht oben, weil  
ich mit Touren- und Retourkarte  
je Leid nur für einen Tag zahlt,  
beinahe 4 fl erspart. Ich komme  
sicher nur auf eine Stunde nach  
Haun, und zwar gegen oder etwas  
nach ein Uhr, also zum Essen.

Die Töni soll ein Gollash mit  
Knoedeln Kochen lassen den Tag,  
suum etwas gutes, wie das Gollash  
bei uns zu Haun, gibt es nicht in  
hierum verflietzen Dingen bisq.

Die Kisten sind noch nicht da, ich  
nehme daher noch ein wes im Wirtschaft



hoffentlich kommen sie aber längstens  
im Laufe des morgigen Tages.

Ich grüße dich und die Geschwister herzlich,  
und wenn ihr dem Vater schreibt, so  
schreibt ihm auch Künze von mir bei.

Dein sehr lieber und treuer

Luad

Reichenhloppen Marken, so viel ich  
schaffen habe.



ausgezärtet und die für manche aufgestellte  
Schilderung eines jungen als Spur in  
einem schwierigen und ungewöhnlichen  
Falle, darüber, was wir alle müssen tun  
um von der Straße und Menschen  
zu leben und zu leben.

Frank

Wohl verstanden